

DIESER INHALT WIRD UNS ZUR VERFÜGUNG GESTELLT

ALITZHEIM

Mit viel Schwung in das neue Jahr



Foto: Chris Wagner | Andreas Pickel mit dem Jugendorchester und den Alitzheimer Spargelspitzen mit dem gemeinsamen "Unterfranken Lied".



Von Pressemitteilung

28.04.2023 | aktualisiert: 03.05.2023 02:37 Uhr

[ARTIKELVORLESEN](#)

Erfreuliches konnte der 1. Vorsitzende Michael Mikus an der Hauptversammlung des Musikvereins Alitzheim über das vergangene Jahr berichten. Derzeit musizieren 45 aktive Musikerinnen und Musiker im Verein, davon 17 Jugendliche und junge Erwachsene im eigenen Jugendorchester. Zusätzlich besteht in Gemeinschaft mit dem Musikverein Sulzheim eine Bläserklasse, die im Sommer dieses Jahres abschließen wird. Eine neue Bläserklasse ist für September 2024 geplant.

Mikus ist froh, dass im vergangenen Jahr für das sinfonische Blasorchester mit Andreas Pickel ein neuer Dirigent gewonnen werden konnte. Der 27-jährige Musikstudent kommt aus den eigenen Reihen und leitet seit 2019 auch das

Jugendorchester. Mit ~~X~~ im absolvierte der Verein bereits zwei erfolgreiche Konzerte, im Dezember das Adventskonzert in der St. Martins-Kirche Alitzheim und vor kurzem das Frühjahrskonzert in der DJK-Halle.

Zu den Höhepunkten im vergangenen Jahr zählte neben zahlreichen Auftritten und den beiden Konzerten natürlich das Alitzheimer Spargelfest, das der Musikverein selbst ausrichtet. Neben verschiedenen Neuanschaffungen für die Kapelle wurde auch die Investition in eine 64 m² große Bühne getätigt.

Dirigent Andreas Pickel lobte in seinem Rückblick die gute Probenbeteiligung und das spürbare Engagement der Musiker in allen Kapellen des Vereins. Sein persönliches Highlight war vor dem Frühjahrskonzert ein dreitägiges Probenwochenende in Pottenstein, bei dem sich die Musikerinnen und Musiker mit externen Dozenten in den jeweiligen Instrumentengruppen weiterbilden konnten. Das Wochenende stieß bei allen Beteiligten auf große Zustimmung und soll vor dem nächsten Konzert wieder durchgeführt werden.

Abschließend blickte Michael Mikus sehr optimistisch in die Zukunft. Es sei ein großer Aufschwung in der Kapelle zu spüren und er lobte die großartige Jugendarbeit des Vereins. Die nächsten Termine sind im Mai das Spargelfest, im Juli eine Sommer-Serenade mit böhmischer Blasmusik auf dem Dorfplatz und im Dezember das Adventskonzert in der St. Martins-Kirche.

Von: Andreas Pickel (Schriftführer, Musikverein 1968 Alitzheim e.V.)

Nichts mehr verpassen: [Abonnieren Sie den Topthemen Newsletter](#) und erhalten Sie Nachrichten des Tages aus Mainfranken und der Welt per E-Mail, immer wenn es wichtig ist.

Weitere Artikel



SANTO STEFANO DI CADORE

'Unfähig, ihre Wut einzudämmen': Details zur deutschen Todesfahrerin



RENTE

Rente: So bekommen Sie 100 Euro Zuschlag pro Monat



ANZEIGE

Kundendienstmonteur (m/w/d) gesucht – hier sofort bewerben!